
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 広島県警察本部交通部交通企画から，尾道市教育委員会を通じて次の通知がありました。 

 

 県内の交通事故における死者数が前年度同期に比べて増加しており，特に，自転車乗用

中における死者数が８月時点で昨年度と同数になっています。 

 ついては，自転車による交通事故を起こさないようにするため，自転車の安全利用につ

いての指導の充実を図ってください。 

 また，自転車乗車用ヘルメット着用促進に向けた取組については，全ての自転車利用者

の乗車中ヘルメット着用が努力義務となっていることを，今一度周知するとともに，交通

事故の被害を軽減するために頭部を守ることが重要であることを安全教育の中に加え，乗

車用ヘルメット着用の効果について周知してください。 

 

 自転車乗用中の安全面の確保については，自転車通学者のみならず， 

すべての生徒にとって大事なことです。これからの時期は，日が暮れ 

るのも早くなりますので，一人一人が十分に留意することが必要です。 

 登下校中の状況からは，無灯火（整備不良も含む），並走，ヘルメッ 

ト無着用等，心配な状況が見られます。自分は十分に注意していても， 

事故に巻き込まれることも考えられます。「交通安全」について，改 

めて，ご家庭でも話題にしてみてください。 

 

 

 

 

         令和６年１０月１２日（土）に尾道市中学校駅伝競走大会が開催され 

        ます。本大会に向けて，部員の募集を行ったところ，男子１４名，女子 

１２名の入部希望届（９／２０現在）が出されました！ 

  本校では，毎年，陸上部を中心に，県駅伝大会出場を目指して学校全体の取組として 

 活動を続けています。陸上部以外でも，走ることが好きな生徒，体力作りに意欲的な生 

 徒も参加してくれています。 

  昨年度は，市内駅伝男女アベック 

優勝を果たし，男女ともに県駅伝大 

会へ出場することができました。 

  これまでの先輩たちが築き上げて 

くれた良き伝統をしっかりと受け継 

ぎながら，自分なりの「前人未到」 

を目標に頑張ってほしいと思います。 

 

駅伝部 発足！！ 
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安全第一！ 

昨年度の様子（男女アベック優勝！） 



 

 令和６年９月１８日（水）に，本校の教育研究会である“授業公開”を実施しました。 

 尾道市内の小中学校に案内を出し，自主公開として，本校の研究の途中段階を多くの先

生方に見ていただきました。参観者からいただいた感想の一部を紹介します。 

 

＜授業について＞ ※１年１組：社会，２年３組：数学，３年１組：社会，のぞみ２：自立活動 を公開 
 

○ 資料やワークシートなど，とてもデザインされた授業だと感じました。（社会科） 

○ クロムブックを使用して，クラス全員が自分なりの考えを表現できていた。（社会科） 

○ 数学が苦手な子もしっかりと答えることができていた。（数学科） 

○ 表情カードの意思表示方法がとても良いなと感じたが，なぜその顔にしたのか少しでも 

意見を拾うことができたら，より深い学びにつながると思った。（自立活動） 
 

＜全体を通して＞ 
 

○ 特別支援教育の視点を取り入れた授業づくりについて，考えを深めることができました。 

○ 年々落ち着いた雰囲気で学習しているのが伝わってきています。今後とも小中連携をお 

願いします。 

○ 学校全体で授業改善を進めていこうという熱意を感じ 

ました。 

○ 全体用，個別の支援用など、苦手な生徒へのフォロー 

が丁寧だと思いました。 

 

 

 

 

 令和６年１０月２３日（水）に第２０回を迎える尾道市 

音楽コンクールに向けた取組が本格的に始まりました！ 

 昨年度は，グランプリを目標に掲げ，３年生が一体となって臨んだ結果として「審査員

特別賞」を受賞することができました。今年度も，すでに他校から目標とされる学校とな

っており，本校を意識している学校が多いと聞きます。 

 ３年生の皆さんが出場しますが，１１月には文化祭もあります。１・２年生も含めて学

校全体で歌声を響かせ，全員でこの「音コン」を盛り上げていきましょう！ 

                                        
 

 

徒会執行部からの提言 

~our five promises~ 
 

 

第一条  心と思考を改善し，積極的に行動すべし。 

第二条  人や状況によって，態度を変えるべからず。 

第三条  時計を見て，全員が着ベルすべし。 

第四条  学校を綺麗に保つべし。 

第五条  いつやるん？今じゃろ！ 
 

生徒全員 

常に意識！ 

生徒会執行部からの提言 
自分たちの手で， 

より良い学校を創り

上げていこう！ 


